

19 Y 20 DE AGOSTO, 2023 XX DOMINGO EN TIEMPO ORDINARIO



Hoy avanzamos en nuestra Lectura del Evangelio de Mateo. La semana pasada leímos acerca de Jesús caminando sobre el agua y la confesión de fé de los discípulos de que Jesús es el Hijo de Dios. Si estuviéramos leyendo todo el Evangelio de Mateo, habríamos leído sobre el debate de Jesús con los Fariseos sobre las leyes de pureza Judías. Jesús argumenta que no es lo que entra en nosotros lo que nos hace impuros; se está refiriendo a las estrictas reglas dietéticas Judías. En cambio, nuestras palabras y nuestras acciones, lo que sale de nosotros, nos hacen impuros porque surgen de un corazón que es impuro.

Conocer el debate de Jesús con los Fariseos nos ayuda a comprender el Evangelio de hoy. De hecho, la historia aumenta la sorpresa y la conmoción que sentimos cuando escuchamos el intercambio de Jesús con la mujer Cananea. La mujer, que no es Judía, se acerca a Jesús y le pide que sane a su hija endemoniada. Al principio Jesús la ignora; no dice nada. Los discípulos le piden a Jesús que la despida, y Jesús accede, señalando que él fué enviado para ministrar solo a los Judíos.

La mujer persiste, rindiendo homenaje a Jesús y, sin embargo, Jesús niega su pedido nuevamente. Incluso la insulta, usando una palabra Judía de burla para los gentiles, "perra". Pero la mujer hábilmente convierte el insulto de Jesús en una afirmación de fé. Solo entonces Jesús le concede su petición y sana a su hija.

La falta de respuesta de Jesús a esta mujer puede parecernos inusual o impactante. Sin embargo, en el Evangelio de Mateo, el ministerio de Jesús está dirigido principalmente al pueblo de Israel. En muy pocos puntos, como el que se encuentra en el Evangelio de hoy, encontramos a Jesús anticipando el ministerio cristiano posterior al resto del mundo.

Detrás del texto de Mateo podemos escuchar la lucha de esta comunidad cristiana primitiva para entender cómo la selección de Israel por parte de Dios es consistente con dos eventos: el rechazo de Jesús por parte de Israel y la aceptación de Jesús por parte de los gentiles. Así como Jesús se sorprendió de la fé expresada por la mujer Cananea, así también los primeros cristianos se sorprendieron de que los gentiles recibieran la salvación que Dios les ofrecía a través de Cristo. En la Segunda Lectura de hoy de la Carta de Pablo a los Romanos, escuchamos al Apóstol Pablo considerando esta misma preocupación.

La fé que expresa la mujer Cananea es afirmación y confianza en la abundante misericordia de Dios. Sí, la salvación viene a través de Israel, pero se desborda para beneficio de todos.

DEL ESCRITORIO DEL PASTOR

Queridos feligreses,

Han pasado un par de semanas desde nuestra Venta de Pollo Asado y Ahumado número 68 y finalmente hemos determinado que se recaudó un ingreso bruto de **\$49,014.00** para la parroquia. Una vez más, este año, podemos decir con alegría y gratitud que fué un tremendo éxito financiero. Mi agradecimiento especial a nuestros dos encargados de este año, Angelene Leist y Dave Swensen, por asumir la responsabilidad de organizar este evento. A todos nuestros feligreses y miembros de la comunidad en general que apoyaron esta recaudación de fondos mediante el trabajo práctico ese día o mediante sus contribuciones financieras: **¡Muchas Gracias!** A nuestros cocineros, meseros, limpiadores, supervisores de juegos, donantes y patrocinadores: Que Dios los recompense abundantemente por su amabilidad y generosidad.

Bendiciones,

Padre Pacheco

HACER EL TIEMPO PARA DIOS

Queridos amigos, dedicar tiempo a Dios con regularidad es un elemento fundamental para el crecimiento espiritual. Será el mismo Señor quien nos dé el gusto de sus misterios, de sus palabras, de su presencia y de su acción, para sentir lo hermoso que es cuando Dios nos habla; él nos permitirá comprender más profundamente lo que él espera de nosotros. Este, en definitiva, es el fin mismo de la meditación: confiarnos cada vez más en las manos de Dios, con confianza y amor, seguros de que al final sólo haciendo su voluntad seremos verdaderamente felices.

Papa Benedicto XVI

Oración para Iniciar un Nuevo Año Escolar

Señor Jesús, te pido tu ayuda al inicio de este nuevo año escolar.

Permíteme experimentar Tu presencia en todas Las bendiciones que pones delante de mi.

Abre mis ojos a los nuevos desafíos y oportunidades emocionantes que trae este nuevo año escolar.

Abre mi corazón y mi mente a nuevos amigos y nuevos maestros.

Dame un espíritu generoso para ser entusiasta con mis estudios y coraje para aceptar nuevas oportunidades.

Ayúdame a estar atento a mis maestros y déjame experimentar Tu presencia en mis nuevos amigos.

¡Jesús, inspírame para dar lo mejor de mí este año!

Amén.



EL PRIMER DIA DE CLASES DEL CATECISMO SERA:

VIERNES, 15 DE SEPTIEMBRE, 2023 DE 5:30PM A 6:30PM.

PARA MAS INFORMACION, FAVOR DE COMUNICARSE CON
VERONICA RENTERIA: 707-357-2890 O A LA
OFICINA PARROQUIAL: 707-964-0229.



**RITO DE INICIACION CRISTIANA PARA ADULTOS
(RICA)**

SI A USTED LE HACE FALTA ALGUN SACRAMENTO Y LE GUSTARIA
PREPARARSE PARA RECIBIRLO, LAS CLASES DE CATECISMO PARA
ADULTOS EN ESPAÑOL DARAN INICIO EL LUNES, 28 DE AGOSTO DE
6:30PM – 8PM EN EL SALON DE CLASES #2. PARA MAS INFORMACION,
FAVOR DE COMUNICARSE CON
ROSA HERNANDEZ AL 707-972-3774.



EN EL VESTÍBULO DE LA IGLESIA, EN EL MURO DEL LADO SUR ESTÁ UN
HERMOSO ÁRBOL MEMORIAL. SUS HERMOSAS HOJAS COLOR
DORADO REPRESENTAN DE UNA FORMA ESPECIAL A LOS MIEMBROS
FALLECIDOS DE NUESTRA PARROQUIA.

POR LA SUMA DE \$ 200.00, QUE PUEDES DAR A LA SECRETARIA DE LA
PARROQUIA EL O LOS NOMBRES, JUNTO CON LAS FECHAS EXACTAS DE
NACIMIENTO Y FALLECIMIENTO Y EN CORTO TIEMPO SE TENDRA LA
HOJA Y SERA UN RECORDATORIO PERMANENTE DE UN SER QUERIDO
QUE SE HA IDO DE ESTE MUNDO Y AHORA ESTA EN LA PRESENCIA DE
DIOS. PARA MÁS INFORMACIÓN, LLAME A LA OFICINA PARROQUIAL
AL 707-964-0229.



**Necesitamos su generosa ayuda financiera para la Parroquia de
Nuestra Señora del Buen Consejo y ahora cuenta con "ParishSOFT
Giving", ¡un software de donaciones en línea! Esta es una forma
conveniente y segura de hacer sus donaciones únicas o
recurrentes. Agradeciendo y bendiciéndole por su amabilidad.**

**Para comenzar, puede visitar la nueva página de donaciones
de nuestra Parroquia en olgacinfb.org. Desde éste enlace, se le
permitirá administrar su propia cuenta en línea, configurar regalos
en un horario que elija y se puede configurar con una tarjeta de
crédito, tarjeta de débito, cuenta corriente o de ahorros.**

¡Esforcémonos juntos por ser los mejores administradores
posibles de los maravillosos dones de Dios!

Si tiene preguntas, favor de comunicarse a la Oficina
Parroquial al 964-0229 y con gusto le ayudaremos



SE LES RECUERDA QUE TODOS LOS JUEVES A LAS 11:00AM
TENEMOS LA HORA SANTA DONDE ESTA EXPUESTO EL SANTISIMO
SACRAMENTO SEGUIDA POR LA SANTA MISA A LAS 12:05PM.

**INTENCIONES DE LAS MISAS
DEL 19 – 25 DE AGOSTO, 2023**

Sábado (19)	5:00pm	Fred & Clara White † Thomas Galemba † Antonio Furtado † Clementina Espinoza †
	6:30pm	Oscar Tamayo † Mauricio Escobedo † María Bran Mandujano † Eleuterio Gaona † Francisco Sr., Angeles e Ignacio Renteria † Gerardo Escobedo (sanación.)
Domingo (20)	8:00am	Papa Benedicto XVI †
	10:00am	Missa pro populo
Lunes (21)	–	NO HABRA MISA
Martes (22)	12:05pm	David Lotten (sanación)
Miércoles (23)	12:05pm	Mat Yager (sanación)
Jueves (24)	12:05pm	Familiares Fallecidos de la Familia Schill
Viernes (25)	12:05pm	Marie Fernande †

COLECTA SEMANAL

12 & 13 DE AGOSTO, 2023...\$2,263.00
FONDO DE MANTENIMIENTO...\$811.00

SEGUNDA COLECTA DE ESTE FIN DE SEMANA:
MISION DE PERSONAS DE COLOR E INDIGENAS
SEGUNDA COLECTA PARA EL PROXIMO FIN DE SEMANA:
MINISTERIO DE APELACION ANUAL
¡¡MUCHAS GRACIAS POR SU APOYO Y COOPERACION!!

OREMOS POR LOS ENFERMOS DE LA PARROQUIA

Gina Pivrotto, Antonia Rentería, Angie Gómez, Judy Halren, Rose
Cortez, Fidela Jara, Felix Santillán, Martha Sánchez, Gerardo
Escobedo, Angie Freitas, Russel Bryant, Derrick Heater, Ann
Gallagher, Brianna Lopez, Margaret Milliken, Gina Pivrotto, Nick
Quin, Mary Servis, Denis Sousa, Matty Walker, Ofelia Ybarra.

OREMOS POR NUESTROS FAMILIARES Y AMIGOS

EN EL SERVICIO MILITAR

Jovany Baez, Justin Mertle, María de la Luz Ramírez, Rebeca Sánchez, José
Araiza, Jr., Marina González, Alondra Jara, Sonia Jara,
Matt Mills & Jared Schroeder.



UNCIÓN DE LOS ENFERMOS

Cuando un feligrés esté confinado en casa u hospitalizado y le
gustaría que el Padre Pacheco le haga una visita para que reciban
la Sagrada Comunión y/o Unción de los Enfermos, favor de llamar a
la Oficina Parroquial al 707-964-0229 y después de los horarios de
oficina, favor de llamar al 707-813-4188.

